

ABSTRAK

Dianatus Sholehah, 2021, *Prinsip-prinsip Pengelolaan BUMDes Dasawarsa Corporation Dalam Upaya Peningkatan Ekonomi Masyarakat di Desa Waru Barat Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, IAIN Madura Pamekasan, Pembimbing : Dr. Sri Handayani, MM.

Kata Kunci: *Prinsi-prinsip Pengelolaan BUMDes, Peningkatan Ekonomi.*

Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) adalah lembaga usaha desa yang dikelola oleh masyarakat dan pemerintahan desa dalam upaya memperkuat perekonomian desa dan dibentuk berdasarkan kebutuhan dan potensi desa. BUMDes sebagai salah satu lembaga ekonomi yang berpotensi di pedesaan harus memiliki perbedaan dengan lembaga ekonomi pada umumnya. Hal ini dimaksudkan agar keberadaan dan kinerja BUMDes mampu memberikan kontribusi yang signifikan terhadap peningkatan kesejahteraan warga desa. Pembentukan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) bertujuan sebagai penggerak pembangunan ekonomi lokal tingkat desa. Pembangunan ekonomi lokal desa ini didasarkan oleh kebutuhan, potensi, kapasitas desa, dan penyertaan modal dari pemerintah desa dalam bentuk pembiayaan dan kekayaan desa dengan tujuan akhirnya adalah meningkatkan taraf ekonomi masyarakat desa.

Penelitian ini menggunakan pendekatan yang bersifat kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui observasi lapangan, wawancara, dan dokumentasi. Informannya adalah Kepala Desa, Direktur, karyawan pengelola dan masyarakat Desa Waru Barat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa desa Waru Barat mampu mengelola secara mandiri potensi dan sumber daya yang dimiliki desa melalui berbagai bentuk partisipasi dari masyarakat desa itu sendiri. Oleh karena itu, jika pengelola dan pengembangan Badan Usaha Milik Desa dilakukan dengan baik oleh pemerintah desa BUMDes dapat menjadi potensi yang dapat digunakan sebagai indikator peningkatan ekonomi pemerintah dan masyarakat desa. Terdapat beberapa fakta mengenai BUMDes Dasawarsa *Corporation* Desa Waru Barat Kec. Waru Kab. Pamekasan bahwa: *pertama*, pada BUMDes Dasawarsa *Corporation* di Desa Waru Barat yang berjalan saat ini melakukan tata kelola yang baik dengan memenuhi 1). Kooperatif (kerja Sama), 2). Partisipatif (partisipasi), 3). Emansipatif (emansipasi), 4). Akuntabel (peratnggung jawaban), 5). Sustainabel (pengembangan). *Kedua*, pada BUMDes Dasawarsa *Corporation* selain melakukan prinsip-prinsip pengelolaan seperti kooperatif, patisipatif, emansipatis, akuntabel, dan sustainabel BUMdes Waru Barat dalam meningkatkan perekonomian masyarakat juga melakukan seperti, 1). Penyediaan lapangan pekerjaan, 2). Meningkatkan jiwa wirausaha masyarakat, 3). Mengembangkan unit-unit usah.